

Brasil: Parlamentarios brasileños en defensa de población en condición de calle

Image not found or type unknown

Solo en la capital paulista hay 52 mil 226 habitantes en condición de calle, casi la mitad de la población de todo el país en esa situación.

Brasilia, 7 ago (RHC) Parlamentarios de diferentes partidos políticos en Brasil presentarán este lunes en la Asamblea Legislativa del estado de Sao Paulo un frente en defensa de la población que vive sin techo en las calles.

Según el portal Rede Brasil Atual, el autor de la propuesta, el diputado Jorge do Carmo, del Partido de los Trabajadores, será el coordinador del frente que tendrá, entre otras, la participación de los legisladores Eduardo Suplicy, Eduardo Nóbrega y Ana Carolina Serra.

La iniciativa, que cuenta con el apoyo de los movimientos organizados que actúan en este segmento, tiene como objetivo dar voz a las personas en esa espeluznante situación.

Asimismo, trabajar por la implementación de políticas públicas volcadas a las necesidades de esa población, garantizando sus derechos y la dignidad.

Para ello, se propone actuar en la articulación de acciones en torno a demandas como vivienda, asistencia social, alimentación, salud, educación, trabajo, justicia y cultura.

Figura entre las prioridades la apertura de debate en torno al perfeccionamiento de una ley que instituye la llamada Política Estadual de Atención Específica para la Población en Situación de Calle.

Y también la actuación en conjunto con alcaldías y el Gobierno federal, y en diálogo con la sociedad civil para humanizar y universalizar el cuidado.

De acuerdo con el Observatorio Brasileño de Políticas Públicas con la Población en Situación de Calle de la Universidad Federal del estado de Minas Gerais (sudeste), la división territorial de Sao Paulo concentra 86 mil 782 personas en ese panorama.

La cifra es casi la mitad de la población en situación de calle de todo el gigante sudamericano.

Solo en la capital paulista hay 52 mil 226 habitantes en esa condición, según datos oficiales de la alcaldía.

Los números pueden ser mucho mayores que estos, alertan los investigadores, quienes estiman una subnotificación de hasta un 35 por ciento.

Esto se debe a que la tasa de actualización del Registro Único para Programas Sociales en el estado es muy baja. La de descuento del capital es del 63,3 por ciento, siendo el promedio nacional de 81,2.

Datos del Instituto de Investigación Económica Aplicada revelan que la población en situación de calle creció 38 por ciento entre 2019 y 2022, período que coincide con el Gobierno del expresidente Jair Bolsonaro y la pandemia de Covid-19.

La pesquisa también estima que el crecimiento de la población vulnerable creció el 211 por ciento desde 2011 y la región sudeste concentra la mayor parte.

En Sao Paulo, Río de Janeiro, Minas Gerais y Espírito Santo están 151 mil personas bajo ese flagelo, más de la mitad del total (53 por ciento) de 281 mil. Luego aparecen el nordeste, sur, centro-oeste y norte. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/330648-brasil-parlamentarios-brasilenos-en-defensa-de-poblacion-en-condicion-de-calle>



Radio Habana Cuba